

ZONA SUR COSTERA DE CONSTITUCIÓN

Celeban histórico proyecto de agricultura comunitaria: colaboración entre el mundo público, privado y la comunidad

- Se trata de terrenos que históricamente estuvieron destinados a plantaciones forestales.

POR MARCELA ALEJANDRA TORRES VALDÉS

CONSTITUCIÓN. Representantes de la empresa CMPC Mininco, junto a autoridades locales y vecinos de la zona sur costera de Constitución, pudieron conocer de primera fuente, los avances de un innovador proyecto que ha permitido transformar terrenos que históricamente estuvieron destinados a plantaciones forestales en espacios productivos para la agricultura comunitaria, algo que hace algunos años parecía un anhelo lejano y hoy es una realidad que comienza a dar frutos.

En estos predios, facilitados por la empresa privada, hoy crecen hortalizas, cultivos de temporada y el esfuerzo cotidiano de familias que han vuelto a mirar la tierra como una oportunidad de desarrollo, autonomía y futuro. En el fondo,

esta iniciativa no solo impacta en lo productivo, sino que también fortalece el tejido social, promueve la organización comunitaria, y abre nuevas perspectivas de desarrollo local en sectores rurales de la comuna. Durante la visita, los agricultores compartieron con orgullo los frutos de su trabajo, en una jornada marcada por la emoción, la gratitud y la esperanza. El delegado municipal de la zona sur costera de Constitución, Claudio Orellana Retamal, subrayó el valor de la colaboración entre el mundo público, privado y la comunidad. "Este proyecto, es un ejemplo concreto de cómo la asociatividad da resultados reales. Aquí no estamos hablando solo de un cambio en el uso del suelo, estamos hablando de dignidad, de

oportunidades y de cómo los sueños de nuestros vecinos hoy se están materializando. Terrenos que por décadas tuvieron un solo destino, hoy se abren a la agricultura y al desarrollo local, y eso es profundamente valioso para nuestra comuna", dijo.

Asimismo, agregó que "aquí se ha hecho equipo. Comunidad, municipio y empresa privada han entendido que el desarrollo debe ser compartido, con sentido



Durante la visita, los agricultores compartieron con orgullo los frutos de su trabajo, en una jornada marcada por la emoción, la gratitud y la esperanza.



Los terrenos que por décadas tuvieron un destino forestal, hoy se abre a la agricultura y al desarrollo local, algo que pudieron apreciar los representantes de CMPC Mininco.

social y con impacto real en la calidad de vida de las personas".

PROCESO

Desde CMPC Mininco, en tanto, se valoró el proceso de acompañamiento y el compromiso

de los agricultores, destacando que esta iniciativa se enmarca en una visión de desarrollo sostenible y de buena convivencia con las comunidades del entorno.

Por su parte, Andrés Hernández, uno de los agricultores beneficiados, expresó que "para nosotros esto es mucho más que un pedazo de tierra. Es la posibilidad de volver a trabajar, de producir nuestros propios alimentos y de demostrar que sí se puede. Antes esto era impensado, y hoy ver crecer nuestros cultivos es una alegría enorme". Finalmente, otra vecina del sector, agregó que "aquí hay mucho esfuerzo detrás. Hemos aprendido, nos hemos organizado y nos hemos apoyado entre todos. Este proyecto nos devolvió la esperanza y también las ganas de seguir luchando por un futuro mejor para nuestras familias".